

La UA acoge un congreso internacional e interuniversitario
contra la pobreza infantil - Información - 01/12/2015

La UA acoge un congreso internacional e interuniversitario contra la pobreza infantil

► Esta reunión, que se celebra en la Facultad de Educación, recorrerá a lo largo del año más de 30 universidades españolas, una portuguesa y otra marroquí y concluirá a finales de 2016 en la capital de Paraguay, Asunción

■ La Facultad de Educación de la Universidad de Alicante acoge a partir de hoy el VII Congreso Internacional e Interuniversitario contra la Pobreza Infantil en el Mundo que, a lo largo del año recorrerá más de 30 universidades españolas, una portuguesa y otra marroquí y que concluirá a finales de 2016 en Asunción, Paraguay, donde se presentarán las conclusiones finales. El objetivo de la gira, denominada España por la infancia, se centra en el lema «Despertando conciencias, compartiendo responsabilidades».

Las sesiones contarán con dos partes bien diferenciadas, las matinales, dirigidas a un público in-

El objetivo de la gira, denominada España por la infancia, se centra en el lema «Despertando conciencias, compartiendo responsabilidades»

fantil y las vespertinas, de 16 a 19.30 horas, con la participación de profesionales. El acto inaugural tendrá lugar a las 10 horas en el Salón de Actos de la Facultad de Educación y estará presidido por el rector de la UA, Manuel Palomar. Contará, además,

con la participación de la decana, María Ángeles Martínez, el presidente del Consejo Independiente de Protección de la Infancia, Antonio Jiménez y la coordinadora del congreso en Alicante, Rosabel Roig.

El inicio de las ponencias con expertos tendrá lugar a las 16.00 horas con la intervención del responsable de voluntariado de la ONG InteRed, que ofrecerá una conferencia titulada «La construcción de la ciudadanía en la lucha contra la pobreza infantil».

Durante la mañana, y paralelamente en horario de 11 a 13 horas, se llevará a cabo el Grupo de Discusión de expertos en la sala o seminario reservado.



Un niño carga ladrillos en una imagen realizada en El Salvador. EFE